

Jahresbericht der Skiateilung 2022

Dieses Jahr begannen wir mit den Rückbau Maßnahmen am großen Skihang.

Am ersten Mai stellten wir zum 25 mal einen Maibaum auf, diesmal auf der oberen Skihütte der Maibaum wahr zwar klein aber dafür sehr fein.

Im Juni hatten wir dann das Sonnwendfeuer ohne Feuer wegen der Waldbrandgefahr, dafür aber einen schönen Grillabend und gemütliches Beisammensein.

Nach einer Pause im Sommer begannen wir dann nach Planungsarbeiten im September mit den Grabungen von der oberen Hütte aus Richtung Schloppach für die neue Strom und Wasserleitung. Teilweise arbeitete wir noch bis spät in die Nacht wir hatten schließlich eine Strecke von 900 Meter zu bewältigen und konnten ja immer erst nach Feierabend der täglichen Arbeit beginnen. Am 11 November beendeten wir dann die Baggerarbeiten für dieses Jahr.

Im Dezember mähte ich dann nochmal den Skihang und wir montierten wieder das Seil am kleinen Lift damit waren wir Startklar für die kommende Skisaison

Zum Abschluss meines Berichtes möchte ich mich noch bei allen Helferinnen und Helfern recht herzlich bedanken.

Besonderen Dank auch an die Stadt Waldsassen und den Bayrischen Staatsforsten für die Unterstützung an der Skianlage Schloppach.

Mit freundlichen Grüßen, Bleibts alle Gsund

Gerwig Gerl